



Regierungsratsbeschluss vom 16. Januar 2024

Schriftliche Anfrage Jean-Luc Perret zur Nachhaltigkeit von Erdwärmesonden

P235537

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Erdwärmesonden leisten einen wichtigen Beitrag zur Dekarbonisierung der Wärmeversorgung. Die aktive Regeneration einer Sonde kann in bestimmten Fällen notwendig sein, sie sollte aber nur situativ eingefordert werden. Solarthermie ist dabei eine von verschiedenen technischen Lösungen. Eine im November 2023 gestartete interkantonale Studie soll im Lauf des Jahres 2024 Antworten auf technische, wirtschaftliche und rechtliche Fragen rings um die Regeneration von Erdwärmesonden liefern.

